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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wofür wurden die 1,5 Mio. € Fördergelder des Bundesverkehrsministeriums 
ausgegeben? 

1.1 Was wurde gekauft? (Investition) 
1.2 Welche Dienstleistungen wurden damit bezahlt? 
 
2. Welche Erlöse hat Konrad generiert? 
2.1 aus Verleihung 
2.2 aus Werbung 
2.3 Sonstige 
 
3. Welche Aufwendungen sind durch den Betrieb von Konrad entstanden? 
 
4. Wie sind die Nutzerzahlen? 
4.1 Insgesamt bzw. nach Monaten aufgeschlüsselt 
4.2 Studenten/Nichtstudenten 
 
5.1 Welche städtischen Mitarbeiter waren / sind in welchem Umfang (Stunden/ Kosten) an 

der Umsetzung und dem Betrieb von Konrad beteiligt? 
5.2 Was passiert mit den Mitarbeitern der Stadt, die bisher für Konrad tätig sind. 

 
Nach Beantwortung durch Frau Maiwald, Straßenverkehrs-und Tiefbauamt, erklärt 
Vorsitzende Friedrich die Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
 
Petra Friedrich Cenk Yildiz 
Vorsitzende  Schriftführer 




